

# *Cuba Única despierta interés en turoperadores de Bolivia*

---

Image not found or type unknown



## **Vuelo Bolivia-Habana**

La Paz, 12 dic (RHC) Un vuelo semanal de Boliviana de Aviación (BOA) desde Santa Cruz hasta La Habana resulta hoy un incentivo para que empresarios de ambas partes coordinen esfuerzos en la campaña promocional Cuba Única.

La campaña Cuba Única se presentó en la sede de la misión diplomática de Cuba, con la presencia del embajador de la isla en Bolivia, Danilo Sánchez, de la directora de la Oficina de Turismo de Cuba para el Cono Sur, Janet Ayala y la vicepresidenta primera del grupo empresarial Viajes Cuba S.A, Joannia Deguer.

El diplomático cubano resaltó la importancia de esta conexión directa entre ambos países, y expresó su esperanza de que la ruta semanal de BOA impulse los intercambios y beneficie a ambas naciones.

Recordó que más de 5 mil bolivianos se formaron como profesionales en universidades de Cuba, y también en el país altiplánico existe una comunidad de varios miles de residentes nacidos en la ínsula del Caribe.

Consideró el embajador que todos ellos son potenciales viajeros, destacó además los nexos entre los dos países.

Desde el vuelo inaugural el 26 de octubre, desde el aeropuerto de Viru Viru, en Santa Cruz, hacia La Habana, se ha estado promocionando la oferta turística de Cuba y Bolivia en colaboración con los ministerios de Cultura y Turismo de ambos países, así como con la participación de las legaciones diplomáticas.

En ese contexto, resaltó la presencia de Ayala y Deguer en reuniones con turoperadores bolivianos en Santa Cruz, Cochabamba y ahora en La Paz.

La directora de la Oficina de Turismo de Cuba para el Cono Sur, Janet Ayala, subrayó la proximidad geográfica entre Bolivia y Cuba, destacando las atractivas playas y la rica oferta cultural que ofrece la isla caribeña.

La campaña busca aprovechar este nuevo vuelo para fortalecer los intercambios culturales, deportivos y comerciales entre ambas naciones.

Recordó que “antes de la pandemia de Covid-19, en 2019, alrededor de 5 mil bolivianos viajaron a Cuba. Confiamos con esta nueva campaña captar a más visitantes en 2024”, concluyó la experta.

Desde el 26 de octubre, también se organizaron viajes de familiarización a distintos polos turísticos de Cuba de turoperadores bolivianos con la participación de las firmas Estropical, Kovar, Cuarta Dimensión y la Asociación Boliviana de Agencias de Viajes y Turismo (Abavit). (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/341868-cuba-unica-despierta-interes-en-turoperadores-de-bolivia>



**Radio Habana Cuba**